

『命のリレー』私たちで！

～普通救命講習会～

7月27日（土）、28日（日）の2日間、町役場で普通救命講習会が開催され、消防団と女性防火クラブの新入団・クラブ員約120人が受講しました。

講習会では東分署職員の指導のもと、心肺蘇生法やAED（自動体外式除細動器）の取り扱いを実際に行い、救急時における適切な処置方法を学びました。

これからも家庭や地域の安心・安全のために、ご協力をお願いします。



安八町女性防火クラブ おんだ さとみ 恩田 里美 さん
緊急時は勇気を持って、一刻も早く応急手当をすることが大切だと感じました。



▲ 真剣な表情で訓練に取り組む参加者たち

いいものですね『日本の文化』

～あすわ苑夏祭り開催～

8月4日（日）特別養護老人ホーム「あすわ苑」で夏祭りが開催され、入所者やその家族など約300人が参加しました。

夏祭りは牧小学校6年生児童による勇壮な太鼓の披露で幕を開け、盆踊りが始まると会場内は自然と一つになり、一人ひとりが思い思いに楽しんでいました。

また、学生ボランティアによるバザーコーナーもあり、大いに賑わっていました。



ばん みつえ 坂 みつゑ さん
小さい頃、父と母に手を引かれて村祭りに行き踊ったことを思い出しました。



▲ 日本の文化が漂う、あすわ苑の夏祭り

すばらしい故郷の歴史を

～町屋観音堂 千日参り～

8月10日（土）西結の町屋観音堂で本尊の十一面観音像が御開帳され、観音像の頂にある一寸八分（約6センチメートル）の黄金の主本尊がお目見えしました。

この主本尊は、安八町に伝わる『照手姫伝説』の照手姫が想いを寄せていた小栗判官との再会を願い奉納したとされています。

当日は、地元や町外からもたくさんの方が参拝に訪れ、幸せ祈願をしました。



安八町西結在住 たなか かなた 田中 奏汰 さん
ちょうちんが灯った夜の町屋観音堂は初めて見ました。また、来年も来ます。



▲ 幸せ祈願（千日参り）に訪れた地元の方